



Institut National
Universitaire
Champollion

CONFÉRENCE

Servir la beauté des sites par la sobriété des aménagement

MERCREDI

13
03
24

16H

JJ035

Bât Jean Jaurès

Par **Alain Freytet**

Paysagiste conseil de l'Etat pour la DDT du Tarn, Grand prix national du paysage 2022 avec la participation de **Pierre Bernard**, architecte conseil de l'Etat pour la DDT du Tarn

Les sites ruraux ou naturels ont souvent fait l'objet de nombreux aménagements qui permettaient leur fréquentation mais perturbaient aussi leur qualité et leur lisibilité. Intervenir aujourd'hui sur ces sites, pour un paysagiste, c'est donner la primauté au paysage, privilégier la sobriété, être au service du site et à l'écoute de ses habitants. En laissant la place à l'émotion et à la beauté, la démarche paysagère invite à s'imprégner de l'esprit des lieux et à vivre un rapport sensible, direct et personnel avec le site. Le croquis s'avère le plus bel outil du paysagiste. Les projets se font alors discrets tout au service du site.



Partenariat entre le Master Ville et Environnements Urbains, le groupe de recherche pluridisciplinaire « Territoires et environnements hors métropoles » (TEHM) et la Direction Départementale des Territoires du Tarn